

KULTURWERKSTATT WESTEND

Falk Breitzkreuz spielt Klarinette

Walle. Der Berliner Musiker Falk Breitzkreuz gibt am Donnerstag, 2. Juni, 20 Uhr, in der Kulturwerkstatt Westend, Waller Heerstraße 294, in der Reihe „new and used“ sein erstes Solo-Konzert auf der Altklarinette. Nach 30 Jahren Spielerfahrung wagt er sich solistisch erstmals an die Öffentlichkeit. Falk Breitzkreuz sagt über seine Musik: „Mein Konzept ist die „latente Mehrstimmigkeit“. Der Eintritt beträgt zwölf, ermäßigt zehn Euro. Telefonische Kartenreservierung unter 6 16 04 55. Weitere Informationen gibt es im Internet unter www.westend-bremen.de.

MAS